

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “**KEBERFUNGSIAN KELUARGA PADA PASANGAN PERKAWINAN ANAK DI KABUPATEN JOMBANG DITINJAU DARI TEORI *MAQĀṢID AL-USRAH* JAMAL AL-DIN ATTIYAH**” ini ditulis oleh Mukhammad Ardy Akroma, NIM. 12102183033, Pembimbing Dr. Rohmawati, S.H., M.A.

Kata Kunci: Perkawinan Usia Dini, *Maqāṣid Al-Ussrah*.

Dispensasi perkawinan merupakan salah satu cara yang seringkali dilakukan oleh para remaja ketika mereka ingin membentuk suatu perikatan perkawinan namun mereka belum melewati batas umur yang telah ditetapkan oleh undang-undang. Dengan adanya dispensasi tersebut maka terbentuknya keluarga dari pasangan usia dini dari tahun ke tahun akan selalu ada dan akan terus bertambah. Padahal dibentuknya aturan mengenai batas usia perkawinan merupakan salah satu cara negara untuk melindungi masyarakatnya. Salah satu alasan negara menetapkan batas minimal melangsungkan pernikahan adalah ketidaksiapan mental dan emosi yang dimiliki oleh anak muda. Ketidakmatangan mental dan emosi tersebut menimbulkan berbagai permasalahan-permasalahan yang hingga saat ini masih dirasakan oleh beberapa pasangan yang melangsungkan perkawinan usia dini. Tentulah dengan munculnya beberapa permasalahan tersebut akan mempersulit jalan untuk memenuhi fungsi keluarga dan mempersulit terpenuhinya tujuan pernikahan atau *Maqāṣid Al-Ussrah*.

Fokus penelitian ini adalah, (1) Bagaimana keberfungsian keluarga pada pasangan perkawinan anak di Kabupaten Jombang? (2) Bagaimana perspektif *Maqāṣid al-Ussrah* Jamal al-Din Attiyah tentang keberfungsian keluarga pada pasangan perkawinan anak di Kabupaten Jombang?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah dokumentasi dan observasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan teknik analisis data kualitatif (1) Reduksi data, (2) Pemaparan data, dan (3) Simpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Keberfungsian keluarga dalam pasangan perkawinan anak di Kabupaten Jombang tidak sepenuhnya terpenuhi. Beberapa aspek dalam keberfungsian keluarga yang tidak terpenuhi tersebut adalah keberfungsian keluarga dalam hal cinta kasih, perlindungan dan finansial. ketiga poin tersebut terhalang oleh ego yang tinggi, sifat konsumtif, dan ketidakmampuan pasangan dalam mengatur finansial dan (2) Tujuan pernikahan atau *Maqāṣid al-Ussrah* dalam keluarga perkawinan anak Kabupaten Jombang secara keseluruhan belum memenuhi ketujuh aspek *Maqāṣid al-Ussrah* terutama pada aspek *tadrik al-sya'ūr wa al-mawaddah wa al-rahmah* (merealisasikan rasa ketentraman, cinta kasih dan kasih sayang), *tanzim al-janib al-mali* (mengatur finansial/keuangan dalam keluarga), dan *tanzim al-jawānib al-mu'assasi lil-ussrah* (mengatur aspek-aspek dasar dalam keluarga).

ABSTRACT

This Thesis entitled "Family Functioning in Child Marriage Couples in Jombang Viewed from *Maqāṣid Al-Ussrah* Jamal Al-Din Attiyah Theory" was written by Mukhammad Ardy Akroma, NIM. 12102183033, Supervisor Dr. Rohmawati, SH, MA

Keywords: Early Marriage, *Maqāṣid Al-Ussrah*.

Marriage dispensation is a way that is often done by teenagers when they want to form a marriage bond but they have not crossed the age limit set by law. With this dispensation, the formation of families from early age couples will always exist from year to year and will continue to grow. Even though the formation of rules regarding the age limit for marriage is one of the ways the state protects its people. One of the reasons the state sets a minimum limit for marriage is the mental and emotional unpreparedness of young people. This mental and emotional immaturity creates various problems that are still experienced by some couples who marry at an early age. Of course, the emergence of some of these problems will make it difficult to fulfill family functions and make it difficult to fulfill the goals of marriage or *Maqāṣid Al-Ussrah*.

The focus of this research is, (1) How is the functioning of the family in child marriage couples in Jombang Regency? (2) How is the perspective *Maqāṣid al-Ussrah* Jamal al-Din Attiyah about family functioning in child marriage couples in Jombang Regency?

This study uses a qualitative approach. Data collection techniques used are documentation and observation. While the data analysis technique uses qualitative data analysis techniques (1) data reduction, (2) data presentation, and (3) conclusions.

The results of this study indicate that (1) family functioning in child marriage couples in Jombang Regency is not fully fulfilled. Some aspects of family functioning that are not fulfilled are family functioning in terms of love, protection and finances. these three points are hindered by a high ego, consumptive nature, and the inability of the partner to manage finances and (2) The purpose of marriage or *Maqāṣid al-Ussrah* in the child marriage family, Jombang Regency as a whole has not fulfilled the seven aspects *Maqāṣid al-Ussrah* especially on the aspect *adrik al-sya'ūr wa al-mawaddah wa al-rahmah* (realizing a sense of tranquility, love and compassion), *tanzim al-janib al-mali* (managing finances / finances in the family), and *tanzim al-jawānib al-mu'assasi lil-ussrah* (regulate basic aspects in the family).

ملخص

أطروحة بعنوان "أداء الأسرة في زواج الأطفال الأزواج في جومباغ المشاهدة من نظرية مقاصد الأسرة جمال الدين عطية" كتبها محمد أرضي عكروما. ٣٣٠٢١٨٣٠٢١٠١٢١٠ المشرف د. راحماتي الكلمات الدالة: الزواج المبكر، مقاصد الأسرة.

الإعفاء من الزواج هو طريقة يقوم بها المراهقون غالبًا عندما يرغبون في تكوين رباط زواج لكنهم لم يتجاوزوا الحد الأدنى للسن الذي حدده القانون. مع هذا التدبير ، سيكون تكوين العائلات من الأزواج في سن مبكرة موجودًا دائمًا من سنة إلى أخرى وسيستمر في النمو. على الرغم من أن تشكيل القواعد المتعلقة بالحد الأدنى لسن الزواج هو أحد الطرق التي تحمي بها الدولة شعبها. أحد الأسباب التي تجعل الدولة تضع حداً أدنى للزواج هو عدم الاستعداد الذهني والعاطفي للشباب. هذا عدم النضج العقلي والعاطفي يخلق مشاكل مختلفة لا يزال يعاني منها بعض الأزواج الذين يتزوجون في سن مبكرة. وبالطبع فإن ظهور بعض هذه المشاكل سيجعل من الصعب القيام بوظائف الأسرة ويجعل من الصعب تحقيق أهداف الزواج أو الزواج. مقاصد الأسرة.

يركز هذا البحث على (١) كيف يتم عمل الأسرة في الأزواج زواج الأطفال في جومباغ ؟ (٢) كيف هو المنظور مقاصد الأسرة جمال الدين عطية حول أداء الأسرة في زواج الأطفال في جومباغ ؟

تستخدم هذه الدراسة مقارنة نوعية. تقنيات جمع البيانات المستخدمة هي التوثيق والمراقبة. بينما تستخدم تقنية تحليل البيانات تقنيات تحليل البيانات النوعية (١) تقليل البيانات ، (٢) عرض البيانات ، و (٣) الاستنتاجات.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن (١) أداء الأسرة في زواج الأطفال في جومباغ لم يتم الوفاء به بالكامل. بعض جوانب أداء الأسرة التي لم تتحقق هي أداء الأسرة من حيث الحب والحماية والمالية. هذه النقاط الثلاث تعوقها الأنا العالية والطبيعة الاستهلاكية وعدم قدرة الشريك على إدارة الشؤون المالية و (٢) الغرض من الزواج أو مقاصد الأسرة في عائلة زواج الأطفال ، لم تحقق جومباغ ككل الجوانب السبعة مقاصد الأسرة خاصة فيما يتعلق بالجانب إدراك الشعور بالهدوء والحب والرحمة ، إدارة الشؤون المالية / المالية في الأسرة ، تنظيم الجوانب الأساسية في الأسرة.